## El IECM atenta contra la libertad de expresión: Martí Batres

## (2024-04-27), Contralínea (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:59:15, Precio \$30,140.00

Luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó una serie de medidas cautelares, las cuales prohíben a actores políticos del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) vincular la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez con el candidato de Va por la CDMX, Santiago Taboada, el jefe de gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, indicó que esta resolución es "oscurantista" y "medieval", ya que "atenta contra la libertad de expresión, censura y marca un retroceso al desarrollo del pensamiento crítico en el país".

"[Al IECM] no les gusta un pensamiento, entonces buscan censurarlo; no están de acuerdo con una opinión, entonces quieren censurarla administrativamente, pero ¿Qué va a pasar? Lo que va pasar es que mucha gente que piensa así, ahora con más ganas lo va a difundir por redes sociales. [...] Por un lado, me parece un retroceso muy lamentable a los tiempos de la censura y el oscurantismo; y por otro lado, me parece muy difícil que con esas medidas puedan evitar que florezca el pensamiento crítico".

De igual manera, el mandatario capitalino señaló que la determinación del órgano electoral muestra que "no es imparcial", debido a que la mayoría de sus consejeros responde a determinadas fuerzas políticas. También, puntualizó que esta situación está presente en otros órganos electorales de carácter federal.

"Trataron de censurar el libro del presidente Andrés Manuel López Obrador, por eso digo que son tiempos de oscurantismo. ¿Qué sigue? ¿Qué van a hacer? ¿Cerrar periódicos o quemar libros en la hoguera?".

Asimismo, Batres Guadarrama añadió que la actividad ilícita relacionada a la corrupción inmobiliaria es real y surgió por la autorización de pisos excedentes en los edificios de la alcaldía Benito Juárez, donde se vieron implicados exfuncionarios de la demarcación.

Finalmente, recordó la iniciativa de reforma que postuló hace algunas semanas, con el objetivo de incorporar como delito al Código Penal de la Ciudad de México estas prácticas. La misma que ya fue aprobada por los legisladores del Congreso de la Unión.

"Esta reforma obedece a situaciones reales, sino no se hubiera dado, cambian las realidades y eso implica que frente a conductas que se desarrollan se establezcan nuevos tipos penales. [..] Y la Fiscalía, por ejemplo, tendrá que seguir haciendo sus investigaciones y las investigaciones que tienen, tienen tiempos legales, no se pueden retrasar o acelerar por otro tipo de procesos".

## Resumen, Más allá del titular.

(2024-04-27), 98.5 El Heraldo Radio, Más allá del titular, Selene Flores, (Resumen Informativo) - 10:06:04, Duración: 00:02:31 Precio \$133,484.00

HÉCTOR VIEIRA, CONDUCTOR: El Presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró que al terminar su Gobierno no se dará carpetazo a sus puntos trascendentales como la desaparición de los estudiantes de Ayotzinapa y también adelantó que el próximo uno de julio se pagarán las primeras pensiones con compensaciones del Fondo para el Bienestar.

En temas electorales, la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, acusó a Morena de espionaje al señalar que sus llamadas están intervenidas y además de que hay personas afuera de su casa de campaña en la colonia sur es de la Ciudad de México.

Por su parte, Claudia Sheinbaum, la abanderada de Morena y sus partidos satélite, se dijo satisfecha por lo hecho hasta el momento en su campaña y a un día del segundo debate insistió en que la oposición no sube ni con royal en las encuestas y por eso están desesperados.

A pesar de haber sido interpado por alumnos de la Universidad Autónoma Metropolitana, el candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que no se arrepiente de haber visitado el plantel Xochimilco de esta casa de estudios y lamento la nula cobertura informativa a su campaña.

La Fiscalía General del Estado de Chiapas confirmó el fallecimiento de Manuel de Jesús Lazos Martínez, ex director de la Policía Municipal de Huixtla, quien fue atacado a balazos la noche de este viernes cuando se encontraba cenando en un establecimiento ubicado sobre la carretera Cruz del Oro el Chipilín.

En temas de la capital, el jefe de Gobierno de la ciudad de México, Martí Bátres, calificó de oscurantistas y medievales las medidas cautelares que dictó el Instituto Electoral capitalino para que no se vincula el candidato de la alianza Va por la ciudad de México, Santiago Taboada, con el llamado "Cartel Inmobiliario".

En información internacional, el presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, volvió a pedir a sus aliados más sistemas de defensa antiaérea, luego de que el ejército ucraniano derribó solamente 21 de 34 misiles que Rusia lanzó durante la madrugada de este sábado contra tres regiones del oeste y centro oeste ucraniano.

Cerca de 10 mil militantes y simpatizantes de toda España se congregaron este sábado en los alrededores de la sede central del Partido Socialista Obrero español en Madrid para apoyar al presidente del Gobierno ibérico, Pedro Sánchez, tras su decisión de reflexionar durante cinco días sobre su futuro al frente del ejecutivo.

**VROD**